

**SEMINARIO SOBRE MIGRACIÓN Y SALUD**  
**Ciudad de Guatemala, 18 y 19 de octubre de 2004**

**PROPUESTAS PRELIMINARES**

Durante estos dos días de trabajo, los representantes de los gobiernos de Canadá y México hemos tomado nota de los temas que interesan a los países.

Independientemente de que presentaremos formalmente un reporte al Grupo Regional de Consulta sobre Migración, quisiéramos compartir con ustedes algunos puntos que nos parecen de particular relevancia.

1. La necesidad de reforzar los puntos de colaboración binacional y regional y traducir este esfuerzo en acciones concretas.
2. La importancia de promover la coordinación entre Organizaciones de la sociedad civil y de los gobiernos de los países para lograr entendimientos comunes que se traduzcan en políticas públicas y acciones conjuntas,
3. El interés de aprovechar las experiencias y mejores prácticas binacionales y transfronterizas que ya existen.
4. La conveniencia de evaluar la posibilidad de crear un grupo de trabajo de salud que reporte sus actividades a la Red Consular en el marco de la Conferencia Regional sobre Migración.